



*Wir wollen nicht trauern, dass wir dich verloren haben,  
sondern dankbar sein, dass wir dich gehabt haben.*

Schweren Herzens, aber in grosser Liebe und Dankbarkeit, nehmen wir Abschied von unserem liebevollen Paps, Opi, meinem Schwiegervater und Schwager.

# Hermann Franz von Arx-Mark

5. August 1938 – 28. Oktober 2020

Dein grosses Kämpferherz hat aufgehört zu schlagen. So gerne hätten wir dir noch einige beschwerdefreie Jahre gegönnt. Deine Liebe, deine bewundernswerte Tapferkeit, dein wacher Geist und deine Hilfsbereitschaft allen gegenüber haben dich bis zum Schluss ausgezeichnet.

Wir sind tief traurig, aber dennoch dankbar, dass du nicht länger leiden musst.

In stiller Trauer:

Corinne und Andy Deller-von Arx mit Silja und Gian  
Karin von Arx  
Gaby Bucher-Mark  
Verwandte und Freunde

Am Donnerstag, 5. November 2020 um 14.45 Uhr nehmen wir Abschied in der katholischen Kirche Dreifaltigkeit in Adliswil. Aufgrund der aktuellen Corona-Situation bitten wir um eine Anmeldung, da die Platzanzahl auf 50 beschränkt ist: [abschied.hermann@hotmail.com](mailto:abschied.hermann@hotmail.com) / 044 710 65 29.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis in Obfelden statt.

Wer Hermann mit einer Spende gedenken möchte, berücksichtige bitte mit dem Vermerk «Hermann von Arx»: Fastenopfer, Alpenquai 4, 6002 Luzern, IBAN-Nr. CH16 0900 0000 6001 9191 7.

Traueradresse:

Corinne Deller-von Arx, Lötschenmattstrasse 7b, 8912 Obfelden